



PRESENTACIÓN

Ha sido preocupación compartida por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana, la Asociación Nacional de Derecho Administrativo y la Asociación Internacional de Derecho Administrativo, impulsar la investigación, estudio y desarrollo de temas poco explorados en dicha disciplina, prueba de ello es la publicación de este volumen que reúne los trabajos de investigación de once distinguidos académicos que respondieron a la convocatoria de las mencionadas instituciones, para participar en el Primer Congreso Internacional y Segundo Mexicano de Derecho Administrativo, en la Mesa dedicada al Régimen Jurídico de las Fuerzas Armadas, cuyos trabajos se desarrollaron del 24 al 27 de septiembre de 2008, en Boca del Río, Veracruz.

En el referido evento académico, en el que participaron ponentes provenientes de diversas latitudes, se emitieron opiniones doctrinales sólidamente basadas en fuertes argumentos jurídicos, como se puede constatar en las ponencias que a continuación se presentan, fruto del trabajo intelectual de once expertos del tema.

Jorge FERNÁNDEZ RUIZ